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Summary :

In this work, we obtained the results of LIBS spectroscopy of organic
compounds present in the atmosphere. These results were obtained from a
digital program based on the laws of atomic physics based on the results of
mass spectrometry. Where we plotted the expected theoretical spectrum of the
nicotine compound and the cofin complex. The results showed the possibility
of relying on the atomic spectroscopy of organic compounds
We can also give each vessel a spectrum that distinguishes it from other
vehicles
Kel words : Aerosol / Spectroscopy / LIBS Spectroscopy / Mass
Spectrometry

Résume :

Au cours de ce travail, nous avons eté en mesure d'atteindre les
résultats des composés organiques analyse spectrale LIBS dans l'air, et ces
résultats ont été atteints en fonction sur la base de la physique atomique, les
lois d'un programme numérique en fonction des résultats du spectrometre de
masse. Ou nous tirons le spectre théorique prévu pour le composé et la nicotine
ainsi que composé Alkoviin. Les résultats ont montré la fiabilité de la
spectroscopie atomique des composés organiques

Nous pouvons également donner a chaque belle composé pour le distinguer du
reste des véhicules

Mot clés : Aérosol / analyse spectrale / spectrale de I'analyse de LIBS /
analyse de spectrométrie de masse




